

Offrir une médaille aux mamans de famille nombreuse, c'est bien, leur offrir 15 jours de vraies vacances gratuites, ce serait encore mieux...

★

Un couple qui se promène dans la rue, en se donnant le bras, en échangeant des confidences, en rient ensemble, en donnant toutes les marques du bonheur... on dit :

« Voilà des fiancés ».

Un couple qui se promène dans la rue, l'un à côté de l'autre, sans rien dire, l'air étranger... On dit :

« Voilà des époux ».

...Pourquoi cette différence ?...

★

En la femme, la chair et l'esprit ne font qu'un... chez l'homme il y a différence de plan entre la chair et l'esprit.

La femme pense avec sa chair et son esprit : elle pense par tout son être, par intuition (d'emblée elle a deviné, juvé). L'homme procède, lui, par raisonnement, plus lent, plus pénible, plus réfléchi...

Souvent les deux résultats se complètent parfaitement, parfois ils sont différents malgré leur cheminement identique.

★

#### PETIT EXEMPLE DE TRAVAIL EN COMMUN AU FOYER :

Les Menus de repas

- Qu'est-ce qu'on mange à midi ?
- T'as envie de quoi ?
- Tu m'embêtes, c'est à toi de décider.

— Je me casse la tête et l'es j.-mais content...

Ce serait si simple de prévoir cela « ENSEMBLE »...

★

Quand un homme est courtois envers une femme, lui tient la porte, lui cède sa place, lui porte ses fardeaux...

On parle de galanterie

Quand un homme « court » après les femmes, est préoccupé de flirt, mène une vie sentimentale à la fois légère et immorale...

... on parle aussi de galanterie.

Pourquoi le même mot pour deux attitudes totalement différentes ?

★

La femme est faite pour se donner : Et toute femme s'éveillant à la féminité veut grandir avec les années la crainte de n'être « celle de personne » et de disparaître sans avoir rien pu « donner ».

★

On perd son temps et on tombe dans une impasse en cherchant si la femme est ou non, supérieure à l'homme :

Elle est « autre »... elle est le complément de l'homme. La Bible le dit en une phrase : « Et ils seront deux en une seule chair ».

★

Une femme a assuré, SEULE, la Maternité du genre humain de tous les humains de tous les temps et de toutes les races

LA VIERGE MARIE

à qui Dieu, (son Fils selon la chair), disait en mourant s'adressant à St Jean et, par lui, à toute l'humanité):

« VOILA VOTRE MÈRE... »

## JEUNES MÉNAGES... D'ACCORD...

### OU PAS D'ACCORD ?

A la suite d'une enquête faite entre jeunes foyers de La Verrerie, il a été établi la liste suivante d'objets nécessaires à tout jeune foyer d'aujourd'hui qui veut vivre pleinement en respectant sa dignité de vie, ses loisirs enrichissants, et la santé de l'épouse-maman :

La difficulté était de mettre un ordre d'urgence dans l'équipement du foyer 1956 : Voici celle proposée par « Clartés » :

d'accord... ou... pas... ?

Il est supposé que le nouveau foyer possède déjà (acheté ou prêté) : un lit, un fourneau-cuisinière, une table.

1. Réveil-matin
  2. Vaisselle
  3. Cuisinière bois-gaz
  4. Linge
  5. Chambre à coucher
  6. Casseroles (cocotte-minute)
  7. Fer à repasser
  8. Meubles salle-à-manger
  9. Moulin à café perfectionné
  10. Poste de T.S.F.
  11. Achat de bouquins
  12. Buffet de cuisine
  13. Machine à laver
  14. Une ballade aux congés
  15. Couvertures et literie
  16. Chauffe-eau
  17. Fridgeiraire
  18. Véloporteur individuel
  19. 2 fauteuils de cuir...
  20. Auto familiale.
- « Remarquer... qu'il n'est pas tenu compte... des bébés à venir - (ni des vêtements)... »

ALORS ?

## LA VERRERIE SPORTIVE

29 avril

Portieux 1 - Golbey 1	.....	1-2
Portieux R bat Golbey R	....	forfait 6 mai
Rupt 1 - Portieux	.....	4-0
Rupt R - Portieux R	.....	6-0
13 mai		
Portieux 1 - Amerey 1	.....	1-0
Portieux R - Amerey R	.....	1-5
20 mai		
Zainvillers 1 bat Portieux 1	..	forfait
Zainvillers R bat Portieux R	..	forfait

## MARIS ET FEMMES

Gardez précieusement ce Numéro de "CLARTÉS"

à côté de votre livret de famille  
de vos papiers précieux  
de vos images de 1<sup>ère</sup> Communien  
de votre photo de mariage  
de vos souvenirs de famille

Il est riche d'idées, de témoignages, de documents

Il « ravitaillera » vos réflexions et votre idéal.

## LA BIBLE

nous donne

## LA PENSÉE DE DIEU

sur la femme

Dans le tout premier livre de la Bible, appelé le livre de la Genèse (c'est-à-dire des origines) les Juifs ont consigné par écrits les très antiques récits oraux des origines, que leurs ancêtres se racontaient de bouche à bouche (tradition « orale » au cours des siècles de la Préhistoire.

La Genèse commence par le récit de la création : en réalité il y a deux récits parallèles, venant de deux sources de récits presque semblables et tous deux d'ailleurs, inspirés par le Saint-Esprit) qui en se complétant, soulignent la place de la femme dans le « Plan de Dieu ».

« Alors Dieu dit : « Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance. Et Dieu créa l'homme à son image : homme et femme il les créa. Et Dieu les bénit, disant : Soyez féconds et multipliez-vous, remplissez la terre et soumettez-la et dominez sur les poissons, les oiseaux, le bétail, les bêtes sauvages, les reptiles, les arbres et sur tout arbre portant semence à la surface de la terre.

Et Dieu vit tout ce qu'il avait fait, et voici que c'était très bon. Et il y eut soir et il y eut matin : sixième jour ».

Alors Dieu forma l'homme de la poussière du sol et insuffla dans ses narines un souffle de vie et l'homme devint un être vivant... Et Dieu dit : « Il n'est pas bon que l'homme soit seul. Faisons-lui une aide « semblable » à lui. Et Dieu forma du sol toutes les bêtes des champs et tous les oiseaux du ciel et les amena à l'homme pour voir comment les appellerait et tout être vivant que l'homme appellait c'était son nom. Et l'homme donna un nom à tous les animaux domestiques, à tous les oiseaux du ciel et à toutes les bêtes des champs ; mais il ne trouva pas d'aide qui lui convienne.

Alors Dieu fit tomber sur l'homme un sommeil profond et l'homme s'endormit. Dieu prit une de ses côtes et ferma l'emplacement avec de la chair. Et Dieu bâtit une femme de la côte qu'il avait pris à l'homme et l'amena à l'homme. Alors l'homme dit : « Celle-ci, cette fois, est l'os de mes os et la chair de ma chair : il l'appela celle-ci femme parce que c'est de son mari qu'elle a été prise ».

C'est à cause de cela que l'homme quittera son père et sa mère et s'attachera à sa femme : ils sont deux en une seule chair.

Et tous deux, l'homme et la femme étaient nus, mais ils n'en avaient pas honte.

Or le serpent était le plus rusé de tous les animaux qu'avait faits Dieu...

Et c'est ainsi que débuta l'abandon de Dieu, Père et Créateur : le trop fameux péché originel source de tous maux.

